



A la aplicación en grado superior de la ciencia y la técnica en la agricultura, exhortó el Primer Secretario del Partido en Camagüey Federico Hernández Hernández en el sostenido con los trabajadores del sector agropecuario.

“Tenemos que hacer y con nuestro propios esfuerzos” afirmó el dirigente al referirse a la falta de insumos que padecen los agricultores en un escenario donde el arreciamiento del bloqueo es un hecho, pero que en nada amilana al pueblo a la hora de buscar alternativas propias en la producción de alimentos.

Otro aspecto abordado fue el de los encadenamientos productivos y puso de ejemplo los acuerdos entre la Agricultura y Gastronomía ante la venta de comida criolla en os barrios camagüeyanos.

A la atención a la juventud, la necesidad de desmontar marabú y crecer en áreas de siembras además de expresar confianza en los hombres y mujeres del campo, se refirió el Secretario del Partido Federico Hernández Hernández en un encuentro donde, más que analizar se llamó a las fuerzas a trabajar con más entusiasmo en la vital tarea que es producir alimentos para la población.

